せで二年交代となっており、昭

委員長。氏名敬称略) 常任委員会の委員長、〇印は同副 一のとおり決まりました。 (◎印は 一委員会の委員及び正副委員長も次

教育民生委員

秀純

**击** 串

**美** 登

東宇治中体育館の完成式

ちよせ始めたようです。

他方、東北、裏日本、南九州な

保雄

長村源次郎

び常任委員が決定し、二年を経 生して役員が選出され、議長及 和三十八年に新市議会議員が誕 議長、副議長は、議会の申し合

◆総務委員会

◆監査委員 池本正夫

過したため改選を行なったもの

②広瀬

造

松枝

格禅

〇大野 **企業観光委員** 

光春

太池野田本口

正 孝 夫 茂

②北川兵太郎 羽倉 虚

◆建設委員会

〇田中 一清 〇田中 清

哲 鷺

級 昇

拡大する一方です。

るととになりました。

とうした我国の最近の情勢に対|

近畿圏を今後どうかえてゆく

人口を防ぎとめるすべもなく、経

会において議長に松下林、副議長

宇治市議会の役員改選は、さる

です。

また議会選出の監査委員、常任

江口四郎一

松井金一郎

常

任

委

員

会

0

役

員

ŧ

市議会

議

副

議

長きまる

に金井金一郎氏を再選しました。 五月二十四日、招集中の臨時市議

(1)

るものです。 計画書は、いわば災害対策虎の び財産を守るよう義務づけてい 備えて万全の体制と総合的な防 災計画を樹立し、市民の生命及 一員や召集方法、被害の記録、情報 の伝達、避難所の確保、食糧供給

> 小限度にこの被害をくいとめる。 にして被害が発生したときには暴

また平常から危険箇所をマーク

雨がふっても

達したため、昭和三十七年二月一のスマートなもので内部の仕上げ

|の平屋建(一部二階)の近代建築 二十八万円で鉄筋コンクリート造

地を国から払い下げを受けて教 元陸軍火薬製造所の建物及び敷 校施設としてはほとんど限界に 加により生徒数も多くなり、学 市の発展に従い、居住人口の増 愕が行なわれてきました。 一方 から早期移転新築を望む声が多 数室数も少なく、施設も貧弱な

も充分考慮が払われています。面 も新建材を使用し、音響や採光に

よろこばれています。 |行なえると生徒達の間でも大いに |業もこの新しい体育館でのびのび

った項目についてはそれぞれ年間

4

住宅について

についても早急に実施すること

年年改定を加えて負担の均衡を保 に二項目を加え、また、すでにあ ってきましたが、今年度からは更 って十数項目にわたる減免規定も 金々になっています。それと相主

市

内

で

買いましよう

て最も々安い税 の市町村と比べ の市民税は近隣

たばこは

ましたが、新しい計画書は、これ ことができないなどの批判があり 調達、情報伝達の不徹底などのた 救助や避難所の確保、復旧資材の 災害発生時には、ともすれば応急

めに、一貫した災害対策を講じる

らの欠陥を是正し、まず災害を未

待望の東宇治中体育館が完成

くなの市当局に対しても再三陳

しました。

祝の正確な把握など、災害発生を一もりを行うよう定めており、従来一災にあたるととになっています。 施設の補強、林道の補修、気象状 進や砂防、水源林の造成、農業用 襲地帯である山科川堤防工事の促 取りあげ、予防計画では、水害常|害箇所の応急対策がスムーズに行|ある防災会議の会長には、市長が 応急対策計画、復旧計画の三点を 巻ともいうべきもので、予防計画 予想される河川や道路の護岸、土 なえるよう配慮されています。 |められており、被害者の救助や被 |を強力におし進めるための機関で |の細部にわたっての行動計画が定 | 定めた画期的な計画案で、これら 設、防疫や清掃、文数対策などを 生活必需品の供給、応急住宅の仮 災害復旧計画では、災害発生が 嘱し、文字どおり市をあげて、 公署や自衛隊のうちから市長が委 あたり、委員には、市内の関係官 して有機的に行動が起こせるよう して対策をたてるなど、災害に対

法により、市があらゆる災害に 六年に制定された災害対策基本 会議にはかって正式に決めることになりました。 度の宇治市地域防災計画の作成事務を急いでいましたが、このほ Jの地域防災計画は、昭和三十 し計画書の原案ができあがりましたので近く開催する宇治市防災 火害に対する万全の構えを 市の企画広報課では、近づく災害シーズンを前に、昭和四十年 身 KR 年四 度十 防災計 したときの組織編成、牧助員の動 事。 未然に防ぐための方法を定めてい 応急対策計画では、 画 0) ・災害が発生 | 然に防ぐことに全力をあげ、不幸 修 Œ.

成

る

発行所 字治市役所 字治市字治琵琶33署 KK 新 進 進 印刷所

市の住民登録人口 (40年4月30日現在) 17,754世帯 66,582人 34,656人 31,926人 世帯数人口 男女

外人登録人口 1,137人 4 月市人口の動き 出生103人 死亡26人 結婚140組 離婚 3組

市 の 面 積 .29平方キロメ

#### 今月の言葉

民主政治を立派に 実現し、発展させる カギは、選挙に かかっています

(字治市選管委員長)

40年度市納税組合連合会総会

のような減免措置を講じて、市民

ようなものがあります。

一、前年の所得金額が九万円以下 新たな減免措置としては、次の

十年度の個人市民税から新たに次 策ととりくんでいますか、 昭和四 同上と福祉の増進をめざしての政

りました。

より多くの人が該当するようにな

宇治市では日頃から市民の生活 | 所得の限度額を昨年より引上げ、

良 納

税

組

合

を

表

彰

優

市議会議長はか来賓五十三名と同 校下の生徒七百四十余名が出席し 五日午前十時から新庄市長、松下 校の屋内体育館は、さる五月二十 完成を急いでいた、東宇治中学 の努力と協力をお願いしました。 ける税の役割について説明し一層 合連合会総会を開催、優良組合を 運営について懇談会を行ないまし 衣能すると共に組合納税の振興と 表彰された組合及び個人は、 当日中村助役は市の財政上にお 宇治市では四月二十三日納税組

のとおり。 団体の部

**~晴れの完成式を行ないました。** 

| 業式などには欠かすことのできな | の物価が八十一平方メートル、放 大春 蓋町 大春納税組合 五番町納税組合

四月元宇治火楽製造所工員養成

果宇治中学校は、昭和二十二年

所を転用して、発足したもので

ため早くから育友会や父兄の間一い屋内体育館を一日も早くとの声

に、地元PTAをはじめ市当局も

個人の部

な

ح

い課税方式に切 定された最も安 会に、税法で規

三千円の税金が四千五百円に変り 一税にあっても四輪の乗用車だけが

ました。他の貨物用とか単車の税

った減

年に地方税が改 が、昭和三十七

正されたのお機

改正されていますので、軽自動車

なお、四月に地方税法の一部が

の個人市民税

われていました と市民の間でい

|建設に努力し、ここに見事に完成|しては、バスケット、バレー、 との体育館は、総工費二千二百 吊繩など各種競技が行なえるよう |ば数室で行なわれていた体育の授 ルとなっており、主な運動施設と 送室及び控室が四十三平方メー になっており、いままで雨が降れ ドミントン、高鉄棒、防球ネット 下新町 長沢 上ノ下4 長沢 大4 長沢 大4 長沢 大4 長沢 西町 玉池町 大亀町 森 惣 一熊政武靖雄次治義男

> 巾 に

> > それ以来宇治市 替えました。

> > > 金は従来どおりです。

(税務課市民税係)

早蕨 乙方町 小山宗太郎 松井正次郎 蕨蔵 織造

表彰を受ける優良納税組合員

免

市民税が高い。

従来ヶ宇治は

、障害者、老年者、未成年者、

もよい人…均等割の半額を免除

金額が二十八万円以下のとき

・税額の三割を減免

寒婦、勤労学生で、前年の所得

るととになりま 担の軽減をはか 生活における負

、市民税の所得割を納めなくて の人……・税の全額を免除

## はまだ不充分で、生徒集会や、卒 解消されたものの、その他の施設 これによって一応従来の悩みは 期工事に着工して同年十月に完 菫の新築に着手し、 ついで第二 積は六百六十平方メートル、地下 幹線道路や鉄道

成しました。

### ともなって、工業とくに軍化学工 最近における経済の高度成長に | べきか、すなわち、近畿圏の今後 | かえによる輸送事情の改善、折居 区 域 指 定 で 国 の開発など て 意

深刻な住宅難など、いろいろな面して、このほど「近畿廢基本整備」に際して、市議会にはかり、次の 拡大する公害、マヒする交通事情|格差の是正をはかることを目的と 宇治市にも例外なくその波紋がう 徐々に近郊の都市にも及び、わが での弊害を生み出し、その症状は くなってゆく大都市の過密化は、 京などへの産業と人口の集中は著|ず、これと一体として結びついて| 業を中心として、京浜、阪神、中 しいものがあります。 このようにして、ますます激し 計画」が作成されるととになりま一諸点についての要望をまとめ、 とにより、既成の大都市のみなら |の経済の規模と構造を想定すると|ニュータウン造成計画による大規 た。 大都市の過密化による弊害と地域 の課題をかかえているといえます 整備開発を併行して推しすすめ、 いる圏内各地域の均衡ある発展と|後の大きな発展の条件を具えてい|2 鉄軌道について この計画によって、私たちの宇 ると同時に、開発途上でのいくた 治市は、近郊整備都市としての今 1 道路について にあてて意見書を提出しました。 模な住宅と人口の収容力など、宇 市では、この度のこの区域指定

済生活の面でも、都会との格差は一わち「近郊整備区域」に指定され どの地域では、大都市へ流出する | それらの大都市のベッドタウンと |経済的社会的に密接な関連を保ち しての整備対象となる地域、すな 治市は、京阪神の近郊都市として 天ケ瀬ダムの完成による豊かな られているが、この路線は、現 ① 大阪~京都~湖南間の道路 道の久御山町野村から、宇治市る 在工事の進められている枚方国 整備(京滋国道)が計画にあげ ~京都市醍醐を経由せしめる幹 三月鉄道建設審議会で予定線に

見書 路を整備改修すること。 らに京阪地区に連絡する幹線道 ウン)と現市街地とを結び、さ いる住宅市街地(折居ニュータ 近 畿 圏 整備計画

地の開発と併行して、市内に工 本市に計画されている住宅市街 教育施設、生活環境施設、 すること。 薬団地の造成事業をも関連実施 なお、これらの建設に伴い、

娤

なお、これらの近郊整備区域の ぜられること。 福祉施設等の整備が必要であり において、十分な財政援助を讃 政に大きく影響するので、政府 とれらに要する経費は、市の財

合は、予め市の意見を徴されたい 自然観光資源等を計画的に保全さ 属する宇治川沿岸の地域は、 こと等も付加して要望しました。 措置または整備開発がなされる場 も、保全区域に関する特別の立法 ておりますが、この指定について 全区域」に指定されることになっ と認められる区域、すなわち「保 れ、または開発される必要がある 指定とともに、琵琶湖国定公園に き

増する阪神地区への通勤者の利

便をほかるため、昭和三十七年

れることになっているので、激 いて大規模な住宅開発を加えら に位し、近年住宅・工場等の進

出も著しく、しかも本計画にお 宇治市は、京阪二大都市の中間

一水資源の確保、国道一号線のつけ 2 線道路として整備すること。 現在建設省において実施中の宇 治川の護岸強化、築堤に関連し 建設を早急に計画実施すること 駅から手治市内に乗入れる新線 決定されている国鉄片町線長尾 河川等について

661

は、全く話にならない。あくま 員を死にいたらしめるに到って つに、鍛練が暴行になって、部 すべきことではあるが、東京農 ることに力を注いでいる。歓迎 ローズアップされ、根性をつけ が世界制覇を遂げてから、各種

大のワンダーフォーゲル部のよ

ののために待たされる。時間の

伐たるものにする。全く悲喜交 然を破かいし、それが人間を殺 こうして文化の発達は美しい自 淋しいものになった。

◎農繁期などに身体の自由のきか

事故を少なくする方法としては

正味に出席しても、なまくらも だに実行できない。会議などで 供の頃からきいた言葉だが、未

で合理的科学的のものであって

花名直之

のスポーツ界で、大松精神がク

ではありませんか?

▽「時間励行」とれは筆者の子 ると大学とは、余りにも情ない から驚く。これが真理を追求す

ていた両側の桜が切捨てられ、

水に落ちて死んだり、水泳中深み。〇危険な場所で遊んでいたら、他「ズンを迎えますが、水の事故から」すようお待しています

|◎小さな子ども同志だけでは水遊|とがかんじんです。

をしないようによく言いきかせ | やため池で事故死することのない

| 文コンクール」を実施しています

ようじゆうぶんな対策を考えると

ふえるのが毎年の例です。 こんな | 塵家では、 たいへんおいそがしい | 地域で協力し合うようにしたいも|

人の子どもでも注意する。

少年を守るようお互いに気をつけ

、応募資格

口中央コンクール

0 知費 贈る

大阪郵政局長衛

●応 募 方

法

ときですが、小さな子どもが用水一のです。

11

合計

37 37

二、課題

中学校 一~三年生

小学校 五~六年生

L簡易保険、またはこれに関 係あるもの

郵政大臣賞

蒐道二枚の生徒も安心して通学

できる。だが宇治の名所になっ 胆を冷やすことから救われた。

んでいるうちに足をすべらせて用 りますが、これとともに水辺で遊 子どもたちは水に親しむようにな

びをさせない。 ておく。

もつしばらくで本格的な水泳シー | みなさん、こぞって応募下さいま

に連絡ずみですが、小、中学生の とのととにつきましては各学校 後援のもとに「第四回簡易保険作

()府県コンクール

府県別、学年別に次の賞を

理事にお申し込み下さい。

参加希望者は市数委または協会

ところ 宇治川 とき 七月十八日 午前六時

発表のものであること。 のコンクール出版物等に未

・市民魚つり大会

これから暑くなるにしたがって

水

0

事

故

か

5

守

ろう

省、自治省、各府県教育委員会のでは、昨年にひきつづいて、文部

**埋解していただくために、 郵政省** 

簡易保険を皆さんに、より以上

作文コンクー

ル作品募集

昭和四十年六月二十五日

応募作品は最近の創作で他

〇〇円 募集人員先着百八十 とき 大月二十七日 会費六

ŧ

を

にはいっておぼれたりする事故が一

日紡貝塚の女子パレーチーム

るらしい。昔の軍隊以上の鍛練

さに退学するものもあるという から制裁をうける。それが恐し まけに送別会などいって、部員 多額の退部金を出さいれる。お に堪えかね退部しようとすると

猛スピードで走るダンプカーに ▽市役所前の道路が広くなった われる。「正直者を馬鹿と見る バカ正直、クソ真面目とあざる い。更に悪いのはその正直者が 正直者が馬鹿を見る」場合が多

> るこの頃では尚更のこと で子供も喜ぶのではないだろう

いまにし生

〇子どもには、ふだんからあぶな

(1) 年次

水死者

~8月

その他

昭38

既39

\*死者 6 8 昭38 2月 39 その昭38

、あて先

しめ切り

宇治郵便局保険開 校にあります)

川や池で水泳や、さかなどの

か。特にアパート住居が流行す ませることの方が、より健康的 かで空気の美しい自然に溶け込 えば、きまったように人工遊具

◎泳ぎに自信のない者には、ひと ◎水泳に適しない場所には立札を ◎野井戸などにはふたを。防火用 ◎子どもが遊びにいく場所を知

昭35

0

の他とは1月 月旬別 101~5 6 月 月上中

6 7 1 1 1 1

水泳中

募票を表紙につけて下さい 内、作品には一点ごとに応 四〇〇字詰原稿用紙五枚以

入選発表

四参加賞

三学校賞

〇 簡易保険局長常 〇 文部大瓦賞 0 贈る

(応募票は郵便局または学

口中央コンクール L 府県コンクール

(3)原因別

りで行かせないようにする。

一という現代風潮を嘆くく

りの運動部には相当行過ぎがあ ▽麦面には出ないが、大学あた

問題に限らず、現代社会には「

の揃った施設につれだすが、静

する。休日の子供サービスとい 然はとても美しく気がせいく ▽目にしみ入る青葉。初夏の自 々というかく

ておくこと。

所にあずける。 まかせないで、近所の家か保育 ない老人、子どもに乳のみ子を

29 26

8月9~ 上中下12月 6132 3624

~12月の期間

合 計

水などにはさくを設ける。

・ 用 う 水死事故発生状况 別

23

~5月、9月

7月 上中下 354 426

水遊び中 転落

長さ

8 8

昭36 昭37 昭38 昭39

0

5

1

|間にとっては快適な気象条件では「いたり悪臭がしますから、もはやりました。つゆから夏にかけて人| 腐敗した食物は、カビが生えてこ

生しやすい季節になります。

するハエや蚊、ゴキブリなどが発 日頃から、台所や家のまわりを

市民課東宇治分室(

清潔にして、それぞれの家庭を中

ありませんが、細一たべられなくなりますが、腐りは

菌やカビにとって
じめの段階では気づかずにたべて
心に、快適な環境をつくることが

ナマで食べる食品を買う時には特

しょう。

(厚生課)

市民課東宇治分室のしごと

おとし下さい。 面倒ですが、本庁まで 他のど用についてはど とおりですので、その つている仕事は、次の 正門北隣の)で取の扱 京阪背欒艰下車自衛隊

> しごとのうち、生産世常につ ただし、以上米穀配給関係の 検認に関すること。 関すること。 給に関する諸証明及び事務に 市民の転出証明その他米穀配

講師

前修徳学院長

鈴木 一雄

岡田小夜子 桑山 紹子 桑山 吾妻八百子

三角 久枝

六月十七日 家庭教育のあり方

開婦人会

東宇治地区市民の国民年命

左のように決定 婦人会長も

昭和四十年度の地域婦人会長が

社会教育だより

いては、本庁で取り扱います

→ 東字治地区(笠

食中毒のおとりやすい季節にな」うにしたいものです。

#### 建 設 す す t 黄 檗 公 還

がこのほど完成しました。 た黄檗公園のバレーボールコート ンセンターとして建酸を進めてい |唯一の総合運動公園として一般市 |活用されるものと期待されていま| 市民待望の総合レクリエーショ | ラウンドが建設され、南山城地方 | リエーションセンターとして広く |民はもとより 府民の健全な レクーす。

接して、南側には京都大学総合グ 十年度に野球場を建設、昭和四十 よう着々と準備を進めています。 ので、梅雨明けを待って開風する が工事完成早々で地盤もまだ柔ら かく、また、これから雨期に入る 用できるよう準備を進めています 民が、このコートを一日も早く利 ブール、展望台、自由広場等を建 て素晴らしい景観を呈しています を植樹し、中央部には、花壇等隊 設する計画で、これらの施設に隣 景施酸を建設し、 これらが相まっ ブラタナス、サツキ、ドラセナ等 男子用二面女子用二面を築造し、 **カメートルにバレーボールコー-**の敷地を造成しこの中二千五百平 したもので、約七干平方メートル 度として総工事費七百万円で建設 年度以降には、テニスコート、 との公園計画の概要は、昭和四 運動愛好者はもとより、一般市 との工事は、 五ケ年計画の初年 トの北側には、関路、芝生、 M

檗公園 た 黄

**マもの」 に気を** 食中毒の季節で **とつけて**。。。 です......... は一年中で最も繁一健康を害することがありますから | 伝染病を予防する第一歩といえま 殖に都合のよい時

goo「ナ 80000000 取り扱いに十分な ちらしずし等加熱 たべる時にはその るものが多いよう 物、にぎりずし、 なる食物は、さし 期です。したがっ 季節にナマものを です。これからの しないままでたべ み、和えもの、酢 いのます。

完一とです。やむを得ず保存する場合一合、困ることになります。 成 | らできるだけ早くたべてしまうと | 将来いさ年金を受けようとする場 |は、冷蔵庫の温度を摂氏五度以下| 器類も清潔にして、調理が終った よく洗浄して、マナ板、包丁、食一つした被保険者が、免除を受けず 新鮮なものを選び 保険料も納めないで居りますと、

に下げて細菌の繁殖をおさえるよ一といって、そのままにしておかな 保険料を納める余裕がないから

て、伝染病や食中 靍が多くなってま 食中毒の原因と に注意いたしましょう。 なお、これからは伝染病を媒介 Ξ

保険料の納付が免除されます。としなります。 は、申し出によって、その期間中一保険料の納付が免除されるととに 入がなく、納める余裕のないとき |四月から来年の三月までの一年間 ったり、病気にかかったりして収一中に申し出のあった方は、今年の 保険料を納めたくとも失職中であ|免除の申し出をして下さい。

|知ない方がまだあるようです。そ|に保険年金課年金係までおいでく すが、この制度のあることをご存一方は、印カンを持参の上、六月中



国民年金に加入している人で、一いで、そうした事情のある方は、 民年金のお話 保険料免除制度について

れを「免除制度」とよんでおりま 保険料の免除をうけようとする 六月

> 動整備に関すること。 米穀通帳の発行、回収及び異

(1) 東宇治地区(笠

取を除く)市民の

不就業の基本的な構造を全国及び

との調査は、わが国人口の就業

七月十五日

健康と栄養

尚連合婦人会は 笠取南婦人会 笠取婦人会 志律川婦人会 東宇治婦人会 梅島婦人会 大久保婦人会 宇治婦人会

빑

講師 日赤京都病院より

講師 交渉中

査」にご協力を就業構造基本調

あり方

講師 大阪女子大教授

西田 淑子梅原干恵子

塩見きよ子

七月二日婦人の幸福特に妻の

地域別に明らかにして、各種の基

けに関すること。 住民登録届の受付 取を除く)市民の

東宇治地区(笠取を除く)

す。係員がおうかがいしましたと

会議所にて

会計 副食 会長

太 西田 淑子 岡田小夜子

掌

いづれも午後一時半から商下

幼児のためのお母さん教室

結婚相談の日が変ります

好評の結婚相談所は七月から毎

礎資料とするための大切な調査で

# 

郵便

局

0

か

んいほけん」

、保険年金課

5月の交通事故 (宇治警察署管内) 市内発生分) 29件(112件) 0名(5名) 4名(15名) 22名(75名) 発生件数者傷傷 類素 内は今年に の累計 なつ

▼調査事項 収入、氏名、男女別 ▼調査対象 世帯に常住する十五 きにはご協力をなお願いいたしま ▼調査日時 七月一日現在 才以上の人会賞

織など職業に関する事項全品 年令、従業先の名称、経営組 (企画広報課統計係) 片 六月十五日 幼児の能力の伸ば

六月二十一日 幼児と家庭教育 いずれも午前十時から蒐道幼 講師 前京都市教育研究所 講師 山城地方教育局 野村 山本 早 政美 までに変更いたします。皆様ど 週土曜日の午後一時から同四時

しくご利用下さい。

宇治市連合婦人会

行事案内 レクリエーション協会 稚園にて

・伊勢御殿浜場が干狩り 警察□ 募 集□

おたずねください。 の警察署、派出所または駐在所で 日まで、くわしいことは、もより 官の募集をしております。 受付けは、六月六日から二十八 ただいま京都府警察では、 警察

裁判所により 調停の口頭受付を

▽調停とは――いろいろのもめご 利用しましよう

なかから学年別に次の賞を 府県コンクール入選作品の 四十年十月の予定 四十年八月の予定 (宇治郵便局) ました。 今年の公民館長決る 昭和四十年度の公民館長が左の 木幡公民館 開公良館 大久保公民館 神明公良館 白川公民館 川東公良館 **阿谷公良館** 下村公民館 模島公民館 西目川公民 小倉公民館 伊勢田公民館 三軒家公良館 委嘱状が交付され 未 桑原 真道 松岡 泰昌 多羅尾彦三郎 奥山 西田 橋本 麳 窲 杢 驟 坂部 森田長太郎 順序不同 卯 政 安信 清寿 雄

> >調停の口頭受付とは──調停を 述べれば受付けてもらえる方法 望む当事者が、裁判所で口頭で しようという制度です。 立って、親しく話し合いで解決 とを、裁判官と調停委員が仲に 裁判所で数えてくれます。 かの切手代のほかは、殆んどか かりません。詳しくは宇治簡単 質用は、申立ての印紙代とわず